

もったいない!
「食品ロス」を減らそう!
 年始も食品ロス削減を
 意識して過ごしましょう

年始は、帰省や行事を通じて家族や友人等で集まって食事をする機会が多くなります。

外食する場合…

- 料理は残さず食べきりましょう。
- 小盛りメニューやハーフサイズを活用し、食べられる量だけ注文しましょう。
- 「マスク会食」による感染防止対策も心がけましょう。
- ★残ってしまった料理は、店と相談して持ち帰ることも検討しましょう。

テイクアウトやデリバリーを利用する場合…

- おいしく食べきれる量を購入しましょう。

問い合わせ先 町民環境課 TEL 377-5653

◆北勢地域若者サポートステーション出張相談 in朝日

内容：就労に対するさまざまな相談をお受けします。

対象：15～49歳で無職の方（ご家族・関係者・在学中でも可）

日時：1月25日（水） 10時～12時 場所：朝日町役場 1階町民相談室

問合せ・申込先：北勢地域若者サポートステーション TEL 359-7280

（無料・要予約）

ま ち の 話 題

三重県麦作共励会受賞のお知らせ

町内で小麦を生産している農事組合法人匠ファーマーズ三重朝日が、令和4年度三重県麦作共励会で、「農業会議会長賞」を受賞しました。

この賞は、共励会に参加した生産者の中で、麦の生産振興施策や収量・品質・栽培技術などを技術審査会と表彰審査会で総合的に審査し、優秀と認められる生産者に送られるものです。



な ん で も 掲 示 板

『毎年1月26日は「文化財防火デー」』

今から約70年前の昭和24年1月26日に、現存する世界最古の木造建造物である法隆寺の金堂が炎上し、貴重な壁画が焼損しました。そこで、毎年この日を中心に、文化財愛護の意識を高める目的で、全国的に消防訓練や点検をはじめとした防火運動が行われます。

近年ではパリのノートルダム大聖堂や沖縄県の首里城跡地での火災により、貴重な文化財を失いました。国民的財産である文化財を火災や地震などの災害から守り、後世に伝えていくためには、文化財の所有者・管理者、消防機関、地域の皆さんが一体となり、火災を発生させない環境づくりや防災体制の整備が重要となります。この機会に、改めて文化財に対する防火・防災への関心を高め、みんなで文化財を守りましょう。

四日市市消防本部 予防保安課 TEL 356-2010